

**COMPILACIÓN DE RESUMENES DE LAS RESOLUCIONES DEL CONSEJO DE
FACULTAD DE JURISPRUDENCIA**

Acta N° 6-2015

10/04/2015

Graduados de la Facultad de Jurisprudencia: El Dr. José Enríquez Yánez mediante un documento solicita al señor Decano que previo a la entrega de títulos a los graduados de esta Facultad, se disponga como obligatorio su registro en la base de datos de ALUMNI PUCE, con la finalidad de incrementar el número de graduados de Jurisprudencia en la indicada red.

**Con estas consideraciones los miembros de Consejo por unanimidad RESUELVEN:
ratificar el documento presentado por el Dr. Enríquez.**